## **EvR schickt Schulmaterial nach Togo**

Auch im Jahr 2017 hat die Togo-Gruppe wieder – wie bereits in den Vorjahren - eine Sammelaktion durchgeführt, bei der Tornister, Bücher, Blöcke etc. für die Schülerinnen und Schüler unserer Partnerschule sowie die Patenkinder der AWA (Aktionsgemeinschaft Viersen-West-Afrika e.V.) gesammelt wurden. Die Spenden wurden vor Weihnachten mit einem großen Container der AWA nach Togo geschickt und werden nun dort von Mitgliedern der AWA im Februar und März persönlich verteilt. Ein herzliches Dankeschön an alle Spender!

Spenden für den nächsten Container können jederzeit gerne bei Frau Candar oder Frau Feemers abgegeben werden.

Durch die Einnahmen beim Togo-Tag sowie den Verkauf von Sesamkeksen und bunten Menschen konnte die Togo-Gruppe zusätzlich neues Schulmaterial (Hefte, Bleistifte, Radiergummis, Kreide, Wachsmalstifte und Kleber) für unsere Partnerschule finanzieren und mit nach Togo schicken.

Die Togo-Gruppe und Herr Hopp nutzen die Reise der AWA außerdem, um unserer Partnerschule auch einige persönliche Grüße in Form von Fotos, Briefen und einer bunten Wimpelkette (siehe Foto) zukommen zu lassen.

Wir können also stolz auf tolle Aktionen des letzten Jahres zurückblicken und freuen uns schon darauf, uns auch im Jahr 2018 wieder für das Lycée Kpélé Nord (Agbanon) einzusetzen. Für die Planung und Durchführung unserer Aktionen können wir immer wieder weitere Mitarbeiter gebrauchen – Interessenten können sich gerne bei Frau Candar oder Frau Feemers melden.

Vielen Dank auch noch einmal an alle Mitglieder der Togo-Gruppe für ihren tatkräftigen Einsatz im letzten Jahr!



M. Candar